
忙碌而又充实的一周终于过去了，在刚刚过去的一周里，我们进行了医学统计学期末考试、英语期中考试，虽然准备考试时大家都复习得很累，但考

试完以后是不是顿感轻松呢~这学期剩下的时光里，咱们星期三下午和星期四早上都不用上课了呢，想想还有点小激动呢~ 

另外，前几周举行的全国大学生英语竞赛结果出炉，我们影像系的学子们不负众望，再创佳绩，一共有四名同学获得了奖项，详情大家可以到网站上

去看哟，膜拜大神们！而我们华西临床医学院的英语话剧大赛“闪亮英姿”终于落下帷幕，由 13 级医学影像技术系的学弟学妹们获得了本次比赛的冠军

宝座！ 

除此之外，影像系捷报频传，我们前期在各位老师的关心和支持下，我系第一个学术型社团 “华西医学影像技术系” 正式通过学校审批，正式注册

成立，感谢各位老师的支持和指导，希望今后我们能凭借这个平台，进一步提升我们医学影像系的学生科研工作。也希望各位同学能积极参与到协会的建

设和学习过程中去！ 

最后，我们影像华西报社公邮地址为：yxhxnewspaper@163.com，当你的文章刊载在所有的科室老师以及同学关注的报纸上，绝对是满满的成就感！

影像华西，我们诚邀你的加入！ 
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作为第一，我们虽然辛苦，但甘之如饴。 
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2014 年 5 月 11 日上午 9:00~12:00，由四川大学华西临床

医学院杏林风青年志愿者队医技分队主办的“机投镇九金社区 

 

献爱心·送健康 

送健康”活动在四川省成都市武侯区机投镇九金社区

圆满举行。参加本次活动的有四川大学华西临床医学

院医学影像技术系辅导员王涵老师、2011 级和 2012 级

医学影像、医学营养、眼视光专业的同学们。 

11 日早上，同学们 8:30 在四川大学华西校区东区

毛英才塑像前集合，坐公交车和步行于 9:00 到达机投

镇九金社区。在准备好相关用具后，活动紧接着正式

开始，活动分为四个部分。第一部分是免费测血压，我

们用血压计给老人测血压，同时宣传如何防治高血压。

第二部分是宣传营养知识，同学们用自己制作的与营 

养知识相关的宣传单给老人讲解保健和预防疾病的相

关知识，包括有饮食建议和牙齿保健。第三部分是免费

测视力，同学们用两张简易的视力表给老人们测视力，

并且普及眼科相关疾病。第四部分是为社区独居老人

打扫卫生，陪他们聊聊天，唠唠家常。在活动过程中，

同学们积极向上，老人们热情参与，时间很快就过去

了，12:00 活动正式结束。 

通过本次活动，同学们真诚感受到了助人的乐趣，

并希望有更多的人参与到我们中间来，让杏林之风吹

遍每一片阳光能照射的地方！ 

Edited by 陈如越 

编者小语：不管我们自己是学霸还是学渣或是学沫沫，总

是阻挡不了身边各种各样大神级别人物的存在！虽然影像物理

满分年年拿国奖的大神就足以让我们瞻仰和跪拜，但今天小编

将带大家走进另一位全能的大神级人物，了解大学中学习之外

的另一个天地！ 

嘴贱能说的二辩辩手 

快嘴邵明冉最早凭借一口超越 VOA 快速英语语速

的普通话被推选为班级辩论赛的二辩，之后由于表现

突出被选入了院辩论队。能说和嘴贱两个特质深深的

稳固了邵明冉二辩的位置，并开启了他在辩论队中一

段激情澎湃叱咤风云的旅程。 

邵明冉跟着 11 级院辩论队一起拿到过辩论赛学院

杯八强、13 年凤展比赛第四名，并在凤展中拿到了单

场比赛的最佳辩手。虽然现在由于搬校区和学习的原

因已经没有再参加辩论赛，但邵明冉对辩论队还有着

很深的感情。准备一场比赛需要很长时间，带着全队的

希望走上赛场也意味着很大的压力，但是与他在辩论

队的种种收获比起来实在是微不足道。“一年多的辩论

生涯虽然很短，但我学到到了很多从其他渠道很难获

得的知识；我也很享受跟队友们一起讨论问题的过程，

即使在我们都离开了辩论圈的时候，我们仍然保持着

很亲密的关系”。谈到辩论带给他的最大收获，邵明冉

说，“应该是语言表达能力和逻辑思维能力的提升吧。” 

热爱美剧的口语达人 

刚进大学，邵明冉就在院英语演讲比赛中获得了

二等奖。他的英语口语语速可以根据中文语速略知一

二，可谓真正超越 VOA 快速英语……而平时的英语学

习，他也不会刻意去背单词或者练听力，最多也就是做

阅读时把不会的单词记一记。邵明冉觉得英语最重要

的在于一个语感，而培养语感很好的方法就是看美剧！

作为实习医生格蕾的骨灰级粉丝，从大一开始一直坚

持追到现在，已经成为了生活中必不可少的一部分。他

会在看美剧的过程中将自己带入到剧情当中，练习自

己在特定情境下与人交流的能力，遇到地道的表达和

生词也会进行记录和练习。在他看来，英语更应当被大 

你将会是一个有故事的你 
——访 2011 级医学影像技术系邵明冉 

学生视为交流的工具，而只有坚持不懈的练习才

能更熟练地应用和掌握。 

临医之风的霸气主编 

邵明冉从院联宣小记者出身一步步蜕化成

为霸气的临医之风主编间有一些机缘巧合，尤其

离不开学院内最有“夫妻相”的好基友的极力推

荐。虽然他不把自己比作“千里马”，但是对于学

姐的信任，邵明冉还是非常感激。 

邵明冉称自己其实是重度拖延症患者，每个

月初交稿之前的日子都会比较难熬。每月一期的

出版频率下，作为主编不仅要负责所有稿件的采

集、筛选和审阅，还要与不同的人进行沟通。“如

果没有这份工作的话，我可能都不会知道自己究

竟有多懒”。他这样自嘲的。懒惰无疑是走上人生

巅峰的一大颗绊脚石，“人懒就要枪毙”是邵明冉

对于主编工作最深刻的体会，所以拖延症是病，

得治啊！ 

活力四射的考研党 

“我离优秀还很远，平时接触到很多在各个

方面都比自己优秀很多的人，压力自然也是很

大。”邵明冉说驱使自己去做这些事的因素之一

是临床医学院促使人上进的氛围，“越到高年级

其实就越觉得，其实参加多少活动啦有多少加分

啦其实都没那么重要，能够有漂亮的成绩单才是

最重要的。也许其他方面的成绩能够为你加分，

但是没有好的成绩可能连门槛都跨不过。” 

加入考研大军的邵明冉还依旧活跃在他涉 

猎的各个领域，丝毫没有传说中考研好寂寞

好苦逼的样子。“一方面，手上的事情，我想在我

任期之内认认真真地继续做下去；另一方面，可

能是我还没太进入状态吧。考研是一段艰苦的旅

程，现在这个状态肯定是不行啦。所以要加油的

地方还有很多呢。” 

不管是辩手、口语达人、主编还是考研党，

邵明冉都在演绎着自己选择的那个自己，编写人

生的戏，成为一个有故事的人。 
 

Edited by 雷霖涵 

经过激烈角逐的投票评选，我们人见人爱花见

花开的“影花”诞生啦！ 

12 级影像系的杨海涛同学，凭借其良好的人缘

以及超高的人气拔得头筹，获得第一届影花桂冠~ 

作为一个成熟的平面媒体，我们向来说话算话！

经本人同意获得了以上生活照和甄嬛剧照~ 

本报记者采访其获奖感言：“我是第一个，但我

相信我绝对不会是最后一个！” 
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